

SCHOTT
ZWIESEL

Tritan® protect

Zwiesel®
ZWIESEL KRISTALLGLAS AG
Dr.-Schott-Straße 35
D - 94227 Zwiesel
Fon +49 (0) 99 22. 98 - 0
Fax +49 (0) 99 22. 98 - 300
www.schott-zwiesel.com



Lebensmittelecht
Food-safe



Klar & Brilliant
Clear & Brilliant



Umweltschonend hergestellt
Environmentally friendly production



Doppelt bruchfest
Break resistant



Besonders spülmaschinenfest
Especially dishwasher-safe



Hergestellt in Deutschland
Made in Germany

Order-Nr. 121309 / 2019 Änderungen vorbehalten. Subject to change.

AIR

DESIGN BY
BERNADOTTE & KYLBERG



SCHOTT ZWIESEL

AIR

DESIGN BY BERNADOTTE & KYLBERG

Die leicht geschwungene, nahezu schwerelos wirkende Glasform verdeutlicht das Designkonzept hinter AIR: Luftigkeit ist bei dieser Serie in jeder Hinsicht maßgeblich. Diese grazile Form gepaart mit der kristallklaren, eleganten Erscheinung der Gläser unterstreichen auch die ausgeprägte Lifestyle- und Innovationskompetenz der beiden Kooperationspartner. Beide verbindet das stete Streben nach höchster Qualität und einzigartig zeitlosem Design, ohne dabei die Funktionalität des Designobjektes zu vernachlässigen. So sind die jeweiligen Gläserformen sensorisch perfekt ausbalanciert und optimal an die bekanntesten Weinstilistiken angepasst. Genießen ist damit optisch und haptisch ein außergewöhnliches Trinkerlebnis garantiert.

Die Konzeptserie umfasst 10 Größen, für Wasser, Chardonnay, Riesling, Rotwein, Bordeaux, Burgunder, Champagner und Dessertwein sowie einen Allround-Becher und eine Champagner-Schale. Ein Weißwein- und ein Rotweindekanter runden die Kollektion ab.

AIR

DESIGN BY BERNADOTTE & KYLBERG

The glass combines a slightly curved shape with a virtually weightless-looking glass form. This highlights the design concept behind the AIR series, in which airiness is important in every respect. The delicate form, coupled with the crystal-clear and elegant appearance of the glasses, also demonstrates the remarkable lifestyle and innovation expertise of the two collaboration partners. Both combine a constant drive for the highest quality with a unique and timeless design without neglecting the functionality of the design object. This means that each glass form strikes a perfect sensory balance and is optimally suited to the most renowned wine styles. An exceptional drinking experience in terms of look and feel is therefore guaranteed.

The concept series contains 10 glass sizes for water, Chardonnay, Riesling, red wine, Bordeaux, Burgundy, champagne and dessert wine, in addition to an allround tumbler and a champagne saucer. The collection is rounded off with a white wine decanter and red wine decanter.

BERNADOTTE & KYLBERG





GRAZILES DESIGN, PERFEKTE HARMONIE.

Klares, skandinavisches Design trifft auf Glas in Perfektion: Gemeinsam haben das schwedische Designduo Bernadotte & Kylberg und ZWIESEL KRISTALLGLAS eine exklusive Glaskollektion entwickelt, die ihresgleichen sucht. Die außergewöhnliche Konzeptserie AIR ist von funktionsorientiertem Design inspiriert und bietet sensorische sowie formale Highlights. Die global tätige Designagentur Bernadotte & Kylberg wurde 2012 von Carl Philip Bernadotte und Oscar Kylberg gegründet. Das schwedische Designduo arbeitet für namhafte nationale und internationale Marken. Seine Philosophie ist unverwechselbares, zeitloses und inspirierendes Design zu entwickeln.

DELICATE DESIGN, PERFECT HARMONY.

Pure Scandinavian design meets glass perfection: The Swedish design duo Bernadotte & Kylberg and ZWIESEL KRISTALLGLAS have come together to develop an exclusive glass collection that is simply unparalleled. The exceptional concept series AIR is inspired by a function driven design and creates sensory and formal highlights. Bernadotte & Kylberg is a global design agency established in 2012 by Carl Philip Bernadotte and Oscar Kylberg. The Swedish design duo has created designs for a range of leading brands, both domestic and international. Their design philosophy is to create iconic and inspiring design that lasts.

BRILLIANZ, ÄSTHETIK, FUNKTIONALITÄT
BRILLIANT, PERFECT SHAPE, SHATTER-RESISTANT



ROTWEIN

RED WINE



8840 / 130

AIR

BORDEAUX

BORDEAUX

h 232 mm / 9.1 in
ø 108 mm / 4.3 in
827 ml / 27.9 oz

119 604

EAN 4001836087773

119 627 i-i (0,2 l)

EAN 4001836088015

119 617 (1)

EAN 4001836087902



8840 / 1

AIR

ROTWEIN

RED WINE

h 219 mm / 8.6 in
ø 99 mm / 3.9 in
625 ml / 21.1 oz

119 602

EAN 4001836087759

119 625 i-i (0,2 l)

EAN 4001836087995

119 615 (1)

EAN 4001836087889



8840 / 140

AIR

BURGUNDER

BURGUNDY

h 213 mm / 8.4 in
ø 116 mm / 4.5 in
782 ml / 26.4 oz

119 603

EAN 4001836087766

119 626 i-i (0,2 l)

EAN 4001836088008

119 616 (1)

EAN 4001836087896

WEISSWEIN

WHITE WINE



8840 / 0

AIR

CHARDONNAY

CHARDONNAY

h 200 mm / 7.9 in
ø 88 mm / 3.5 in
420 ml / 14.2 oz

119 605

EAN 4001836087780

119 618 (1)

EAN 4001836087919



8840 / 2

AIR

RIESLING

RIESLING

h 191 mm / 7.5 in
ø 77 mm / 3.0 in
306 ml / 9.3 oz

119 606

EAN 4001836087797

119 630 i-i (0,1 l)

EAN 4001836088046

119 619 (1)

EAN 4001836087933



SEKT-CHAMPAGNER DESSERT WEIN

SPARKLING WINE, CHAMPAGNE. DESSERT WINE



8840 / 77

AIR

CHAMPAGNER *
CHAMPAGNE *

h 233 mm / 9.2 in
ø 73 mm / 2.9 in
322 ml / 10.9oz

119 607

EAN 4001836087803

119 632 I-I (0,1 l)

EAN 4001836088053

119 620 (1)

EAN 4001836087940



8840 / 8

AIR

CHAMPAGNERSCHALE *
SAUCER CHAMPAGNE *

h 147 mm / 5.8 in
ø 105 mm / 4.1 in
312 ml / 10.5 oz

119 608

EAN 4001836087810

119 621 (1)

EAN 4001836087957



8840 / 16

AIR

DESSERT WEIN
DESSERT WINE

h 161 mm / 6.3 in
ø 86 mm / 3.4 in
204 ml / 6.9 oz

119 609

EAN 4001836087834

119 622 (1)

EAN 4001836087964

DEKANTER

DECANTER



2853 / 1,5 l

AIR

ROTWEINDEKANTER
RED WINE DECANTER

h 316 mm / 12.5 in
ø 225 mm / 8.9 in
1500 ml / 50.7 oz

119 612

EAN 4001836087865



2853 / 0,75 l

AIR

WEISSWEINDEKANTER
WHITE WINE DECANTER

h 351 mm / 13.8 in
ø 145 mm / 5.7 in
750 ml / 25.3 oz

119 613

EAN 4001836087872

BECHER

TUMBLER



8840 / 79

AIR

ALLROUND
ALLROUND

h 110 mm / 4.3 in
ø 89 mm / 3.5 in
447 ml / 15.1 oz

119 611

EAN 4001836087858

119 624 (1)

EAN 4001836087988



8840 / 60

AIR

WASSER *
WATER *

h 87 mm / 3.4 in
ø 99 mm / 3.9 in
435 ml / 14.7 oz

119 610

EAN 4001836087841

119 623 (1)

EAN 4001836087971

(1) Je 2 Gläser im Geschenkkarton

(1) 2 glasses in a gift box

** Drop Protect. Stoppt Tropfen, verhindert Flecken.

** Drop Protect. Stops drips, prevents stains.



PIONIER DER NACHHALTIGKEIT DURCH **TRITAN**[®]
OUR PATENTED **TRITAN**[®] CRYSTAL GLASS MAKES US A SUSTAINABILITY LEADER.

- Materialien aus der Region.
- Brillante, bruch- und spülmaschinenfeste und somit langlebige Gläser.
- Glas mit Ökopprofil und Carbon Footprint (Zertifikat 2010).
- Zertifizierte Umweltleistung ISO 14001:2004.

- Regionally sourced materials.
- Durable glasses that are brilliant, shatter-resistant and dishwasher-proof.
- The glass with an ecological profile and low carbon footprint (Certified 2010).
- Certified ISO 14001:2004 environmental performance

